

## Kasubsi Penmas Humas Polres Lamongan, Aipda Sampurna “Polisi Humanis dan Petani Millennial Inspiratif”

Lamongan, 06/11/2024 – Aipda Sampurna, seorang polisi yang sehari-hari menjabat sebagai Kasubsi Penmas Humas Polres Lamongan ini ternyata memiliki sisi unik dan inspiratif diluar profesinya yang menarik perhatian.

Sosok polisi yang dikenal karena berkepribadian humanis dan mampu membaur dengan semua kalangan terutama para jurnalis yang setiap hari meliput kegiatan di lingkungan Polres Lamongan sehingga kehadirannya pun menjadi fenomena tersendiri di kalangan wartawan.

Selain ramah dan mudah bergaul, Aipda Sampurna juga sukses berinovasi di bidang pertanian dengan menjalani profesi sampingan sebagai seorang petani milenial.

Di tengah kesibukannya sebagai polisi, beliau mampu membagi waktu untuk turun ke sawah di luar jam dinas guna memanfaatkan lahan tidur di sekitar tempat tinggalnya lalu mengolahnya menjadi lahan produktif yang ditanami padi dengan begitu secara langsung turut mendukung program ketahanan pangan nasional.

Bertani tidak hanya sekadar memanfaatkan lahan tidur, tetapi juga memberi pemasukan tambahan di luar gaji sebagai polisi.

Kegiatan menjadi petani milenial ini mendapat dukungan penuh dari berbagai pihak termasuk keluarga dan pimpinan di kantor yaitu Kasi Humas Polres Lamongan, Ipda M. Hamzaid, S.Pd., yang senantiasa memberikan motivasi dan Inovasi yang positif tersebut dinilai sangat bermanfaat dalam meningkatkan ekonomi keluarga.

Aipda Sampurna saat ini tengah disibukkan dengan tanaman padinya di Dusun Bulu, Desa Bulutengger, Kecamatan Sekaran, Kabupaten Lamongan, hal ini merupakan suatu bentuk dukungan terhadap program ketahanan pangan nasional yang di inisiasi oleh Bapak Presiden RI.

“Kita bersyukur dapat menjalani hidup dengan nikmat sehat dan tetap ikhlas dalam menjalani kehidupan serta pengabdian dengan terus berusaha memberi manfaat kepada banyak orang, hal ini secara tidak langsung memberikan kepuasan tersendiri,” ujar AIPDA Sampurna.

Dedikasi Aipda Sampurna baik sebagai polisi maupun petani milenial menjadi inspirasi bagi masyarakat luas, menunjukkan bahwa profesi apa pun dapat berjalan berdampingan dengan semangat berbagi manfaat bagi sesama.